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Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2018  

 

 

Interpellation Nr. 36 Alexander Gröflin betreffend Kunsteisbahn Margarethen; 
schriftliche Beantwortung  P185147 
 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 
Begründung 
Aktuell wird ein Vorprojekt zur Sanierung der Kunsteisbahn Margarethen 
ausgearbeitet. Im Vordergrund steht die Sanierung und Modernisierung der 
Kunsteisbahn Margarethen mit neu zwei überdachten Feldern, die einen öko-
logisch und ökonomisch sinnvollen Betrieb zulassen. Erweiterungen der 
Kunsteisbahn Eglisee oder der Eishalle St. Jakobarena werden nicht weiter 
verfolgt. Die saisonal offene Kunsteisbahn für die Bevölkerung ist nicht in 
Frage gestellt. 
 

                                                                                            
 


